

先頭へ

(10月へ)

前へ

(11月へ)

# 12月の予定

2021年12月

- 1日(水) ノーテレビ・ノーゲームデー
- 2日(木) 筆塚清掃
- 4日(土) 花植え 袋小学校土曜授業(授業参観)
- 6日(月) 交通・安全の日
- 職員会議
- 7日(火) 発表会準備
- 8日(水) 環境育の日
- 職員検便
- 10日(金) 体育教室
- 11日(土) 棒おどりクラブ
- いい朝いい挨拶の日
- 15日(水) 英語であそぼ(国際交流)
- ノーメディアデー
- 読書の日
- 16日(木) 保等小中連携セミナー
- 17日(金) 発表会準備
- 18日(土) お遊戯生活発表会
- 19日(日) いきいき健康食育の日
- 20日(月) 積み木造形遊び
- 身体測定
- 21日(火) 消火避難訓練
- 22日(水) ようこそみなよむ号
- サンタさんへの手紙
- 23日(木) お誕生会
- 24日(金) 学校終業式
- 25日(土) クリスマス会
- 27日(月) 大掃除
- 28日(月) 御用納め
- 29日(火)
- ～ 年末休
- 31日(木)

皆様 良いお年をお迎えください

新年度は1月4日(月)からです

## 師走<sub>しわす</sub>



12月28日(火)

御用納め

2021年 令和3年の保育も本日で終了です



コロナの影響からは抜けることが  
できないまま一年が終わろうとしています。  
この状況もほぼ二年間に亘り  
「日常」という概念がいかに不確定なものか、  
世界中でこれほどまでに思い知らされたのは  
私たち世代でも初めてのこと。  
くる年、終息しないまでも  
少しでも穏やかに過ごせる「日常」が  
得られたら、と願います。  
今年一年の皆様のご協力に感謝し  
年を越したいと思います。

12月27日(月)

### みんなでおおそうじ

今年の保育も明日まで  
今日はみんなでおおそうじ  
年長、年中さんは雑巾がけも張り切って  
笑顔でトライ  
年中さんは園庭の遊具もきれいにしてくれました  
そして  
小さいクラスのみみんなもびっくりするくらい  
気持ちを込めていろんなところをきれいにしていました。  
きれいに掃除ができると気持ち良く  
心の中もスッキリきれいになりますね。



12月25日(土)

### クリスマス会

クリスマス会を行いました。  
2階では職員のマンドリン、ギター、コントラバスによる生演奏にのせて  
年長さんのキャンドルサービスで始まり、  
ウクレレの演奏、歌  
ヒーローキャラクターショー  
劇「ブレーメンの音楽隊」  
クイズ、マジック

などの出し物の後  
サンタさんの登場。  
青い目をした大きな体のサンタさんに  
みんな目を丸くしながらも  
大喜びでプレゼントを受け取っていました。



12月23日(木)

お誕生会



サンタさんへの手紙

クリスマス会がもうすぐ  
今年もサンタクロースさんに  
きてもらえるよう  
みんなで手紙を書いて出しました。  
～サンタさんきてくれるかな・・・～



アンパンマン パンをいただきました

パン屋さんにお勤めのお母さんより  
実物大(?!)のアンパンマンの  
顔のパンをいただきました

みんな目を丸くして大喜びでした。

ありがとうございました。



12月22日(水)

### ようこそみなよむ号

今月のみなよむ号

とても良い天気になり、外でも気持ちよく  
絵本を楽しむことができました。

今年最後になったので

係の山本さんと下川さんに一年間のお礼も言いました。

「みなよむ号今年もありがとう！

来年も来てね！」



12月21日(火)

### 消火避難訓練



12月20日(月)

### 積木造形遊びの日

今回は、積み木でクリスマスツリーをつくり、  
クッキングシートと花紙でスタンドグラスをつくりまし  
た。

クリスマスツリーは年長さん

積木で組み上げてカラービーズで飾り付けました。

途中で崩れるハプニングもありましたが  
再度挑戦し慎重に積み上げました。

他のクラスはスタンドグラスづくり。

ここもみんな集中して作り上げました。

世界に一つだけのスタンドグラス

クリスマス会で飾りつけるととてもきれいでした。



12月18日(土)

おゆうぎ生活発表会





12月15日(水)

英語であそぼ(国際交流)



12月11日(土)

棒おどりクラブ



12月10日(金)

## 体育教室



12月8日(水)

## 環境育の日

チューリップの球根を植えました。  
植える前に図鑑を使って種類や育つ様子などについて調べてみました。  
だんだん興味がわいてきて、質問も出ていました。  
一人一つの鉢に自分で球根を植え、  
自分の名前のシールを貼ると  
嬉しそうに「大きくなあれ！」  
とおまじないも  
どんな花を咲かせてくれるのでしょうか。 楽しみですね (^\_^)



12月6日(月)

## 交通・安全の日

冬に起こりやすい事故や危険について話をしました。  
夕方は暗くなるのが早く見えにくくなること、  
寒い朝などは道が凍ると滑ってしまうことなどを伝えました。  
暖房器具を使うときに気を付けること  
冬の服(パーカーのひも)の危険性なども確認。  
しっかりと話を聞いて、質問にもよく答えてくれました。



12月4日(土)

## 保育の様子(花植え)



12月2日(木)

## 筆塚清掃

気持ちの良い天気の中 筆塚清掃 に行ってきました  
12月になって、もう本当に冬になりました。  
イチョウの葉っぱが黄色く色づいて 一面に  
ドングリを拾ったり  
いっぱい 季節を感じてきました



先頭へ

(10月へ)

前へ

(11月へ)